

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

PARA DETECTAR PATENTES DE AUTOS CON ENCARGOS POR ROBO

Chillán sumará cinco nuevos pórticos de televigilancia

Dispositivos se ubicarán en los accesos a Quinchamalí, Pinto, Las Mariposas, Coihueco y San Ignacio. Primera parte consideró entrada norte, acceso a camino a Yungay y Ruiz de Gamboa.

La Municipalidad de Chillán invertirá alrededor de cien millones de pesos en la instalación de nuevos pórticos de televigilancia en los principales accesos a la urbe con la finalidad de detectar vehículos con encargo por robo.

Se trata de la segunda fase de un programa que en su primera incluyó la ubicación de tres lectores de patentes en puntos estratégicos del Chillán.

En esta ocasión la propuesta, que está en fase de licitación, permitirá ubicar cámaras en accesos a Quinchamalí, Pinto, Las Mariposas, Coihueco y San Ignacio.

El sistema, destacó el director de Seguridad Pública Lautaro Arias, "debe contemplar un sistema de transmisión de datos vía fibra óptica que permita un enlace con la Central de Comunicaciones de Carabineros de Chile (Cenco), que a su vez comunica con el servicio de encargo y búsqueda de vehículos de la entidad policial".

Estos pórticos, recalcó, tienen la capacidad de almacenar e identificar las placas patentes de los vehículos que entran y salen de la ciudad de Chillán, con la finalidad de potenciar la acción de inteligencia y logística de Carabineros de Chile sobre el control de delitos en robos de vehículos motorizados y la recuperación de éstos, contribuyendo a la seguridad y vigilancia eficiente de las instalaciones de nuestros vehículos.

Funcionamiento

La instalación de pórticos de televigilancia surgió en el marco del Plan Calle Segura, impulsado por el Ministerio del Interior y Seguridad Pública, con el objetivo inicial de intervenir rutas donde ocurren ilícitos conocidos como "portonazos" y "encerronas", para que así las policías y fuerzas de seguridad disminuyan los tiempos de reacción frente al robo de vehículos. Clave, además, es la función de reconocimiento de



Primeras ubicaciones

La primera etapa del proyecto, consideró la instalación de cinco pórticos los que están emplazados en tres puntos, la entrada norte de Chillán; en Martín Ruiz de Gamboa con 20 de Agosto (Plaza de los Dinosaurios) y antes del Paso de Piedra, cerca del límite con la comuna de Chillán Viejo, según informaron el municipio, junto a la Delegación Presidencial y Carabineros.

patentes por lo que la idea fue recibida también en regiones como Ñuble y específicamente en la capital regional, donde el robo de vehículos se mantiene como uno de los principales delitos denunciados por la ciudadanía.

El sistema es capaz de generar un registro con los datos obtenidos de la lectura de vehículos motorizados a través de cámaras de LPR (license plate recognition). Luego, esta

información se pone a disposición del Departamento de Encargo y Búsqueda de Personas y Vehículos (SEBD) de Carabineros a través de un Web Service. A su vez, las municipalidades también pueden acceder a estos datos para su gestión territorial. La lectura de las placas patentes se realiza a través de un software de analítica de imágenes y grabaciones, el que es ejecutado por medio de un servidor físico de LPR.

Adjudicación se espera para julio

De acuerdo a las bases de licitación, la entrega de propuesta económicas y técnicas por parte de las empresas interesadas en esta segunda parte del proyecto de instalación de los pórticos en Chillán debiera ocurrir el próximo 18 de junio del presente año, mientras que la adjudicación ocurriría el 7 de julio próximo, se acuerdo a lo informado por el municipio.

La adjudicación a la empresa que instalará los pórticos fue programada para el 7 de julio próximo.